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令和6年8月13日発行

創立 昭和36年6月28日

承認 昭和36年8月 3日

2024～2025年度クラブテーマ

ロータリーを楽しみ、人生をエンジョイ

本 日
プログラム

会計報告
8月28日
プログラム

ガバナー大野勝
山合同公式訪問

9月3日
プログラム

会員卓話
山内智子会員

9月10日
プログラム

ゲスト卓話
松田優一氏

●会長スピーチ 会長 斎藤 清一郎

本日は平野ガバナー補佐をお迎えして、8

月28日の中本ガバナー公式訪問の事前クラ

ブ協議会になります。

平野ガバナー補佐はガバナーノミニーで

あり2026-2027年度のガバナーに内定されて

おり、福井では松原パストガバナー以来と

なります。

先ほど食事をしながら、すでに連日お忙しい日々だ

とお聞きしました。また地区の委員には40人近く福井

クラブの会員が就かれるそうです。

今日は事前クラブ協議会ということで色んなことを

ご指導いただきたいと思いますのでよろしくお願いい

たします。

●幹事報告 幹事 久保 光子

〇RLIパートⅠ研修会のご案内

〇勝山市青少年健全育成推進大会の8/21開催について

〇8/13休会、8/20会計報告、8/28ガバナー公式訪問

〇8月レート 154円

◆到着物

〇職業奉仕講演会報告書

●出席報告 上山 弥一

8月6日 欠席1名 95.65％

7月23日 欠席3名 86.96％

●ニコニコ報告 山内 政司

本日はよろしくお願いします  平野ガバナー補佐様

公式訪問よろしくお願いします  大野RC青木会長

2024～2025年度 地区スローガン

持続可能なロータリーに！ 共に学び、共に行動
Make Rotary Sustainable！ Learn together Act together

No. 5

平野ガバナー補佐よりご挨拶

ガバナーノミニー兼ガバナー補佐の平野

です。所属は福井ロータリークラブです。

日頃メーキャップをしないので、ガバ

ナー補佐として各クラブをまわるとすごく

新鮮です。クラブによって特徴があり、勝

山は恐竜というビッグコンテンツをもって

いる街ですね。

今日は皆さんのご意見を伺い、私が答えることができる

ことについてはお話できればと思います。

よろしくお願いいたします。

事前クラブ協議会

会長方針 斎藤 清一郎

今年の私の方針は楽しい例会、楽しいロータリークラブ

ということで、みんなが楽しくやっぱりロータリーに

入っていていいなと思えるクラブにしていくことで会員

拡大にもつながっていくし、新しい会員が入りやすいよ

うなそういう雰囲気作りをしていきたいなというふうに

思っております。
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4つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

●クラブ管理運営委員会 多田 慶一郎
委員会の基本方針としてロータリー活動

が楽しく思えるようなプログラムを年間
通して計画していき、定期的なクラブ管
理委員会を開催してプログラムの企画立
案を協議することが方針です。

会員のアイディアや人脈を生かし楽しく有意なプ
ログラムや親睦例会を実施して出席率の向上を測るた
めに会員からのアイディアを募集したいと思っており
ます。

親睦ロータリー家族委員会につきましては、年数回
の親睦例会よりも毎週の例会を楽しい例会にしたいと
思っております。 出席する楽しみのために例会時の
食事の充実を図りたいという風に考えております
プログラム委員会は会員卓話の協力をお願いいたし

ます。楽しみを感じてもらえるひと時になるよう興味
を持てるような内容を検討し、ゲストと会員が充実感
を持てるような時間にしたいと思っております

市内講師に加えて県内一円から講師を招き、若者
や女性の講師に声かけをしたい。理科研究については
作品展示を見に行くことも考え、作品優秀者の研究発
表も盛り込みたいと考えております。
出席奨励委員会は会長テーマの楽しいロータリーの

趣旨から親睦委員会、プログラム委員会の工夫を凝ら
した例会において出席率は高まってくると思っており
ます。100%例会を目指して出席したくなる 例会を委
員会 メンバー一同頑張っていきます

会長のロータリーが楽しくないといけないという
ことを重点的に考え工夫をしていきたいと思います。
会員の皆様のアイディアを どしどし 募集しますので
協力のほどよろしくお願いいたします。

●ロータリー財団 上山 弥一
地区の目標一人180ドル達成を目標とし

ます。財団について会員の理解を得て目
標を達成できればと思っています。
またポリオランチの実施では3000円を目

標にしたいと思います。

●米山記念奨学会 上山 弥一
米山記念奨学会の理念を会員に理解していただき、

地区目標の一人24,000円を目標に協力をお願いしてい
きたいと思います。
10月の米山月間には米山奨学生を招いて卓話をして

いただきます。

●奉仕プロジェクト委員会 鷲田 政憲
ベテランの各委員長が就任されたので、

奉仕プロジェクト委員長として各担当と
協力し、元気な委員会にしていきたいと
考えています。委員会内の親睦を図り、
活動状況を把握し、委員会内の話し合い
と活動が円滑に充実した活動ができるよ
う支援をしていきたいと思っています。

●幹事 久保 光子
ガバナー公式訪問日程について
令和6年8月28日（水）大野市文化会館
14時～大野RC ガバナー・会長幹事懇談会
15時～勝山RC ガバナー・会長幹事懇談会
16時～大野・勝山RC合同例会
16時20分～ガバナーアドレス
17時30分頃から懇親会となります

●ＳＡＡ 幅田 浩二
「いつも楽しい例会」をめざし、清々し

さと明るい雰囲気づくりに努めます。
・清潔で明るい会場設営。3つのグルー

プにわけ1ヶ月交代で会場設営と後片付け
を行います。

・例会のスムーズな運営(定時開始、定時終了)
・例会中の携帯電話マナーモード設定
・クールビズの実施(５月～１０月)
・ニコニコ箱の積極的な善意のご協力をお願いする

●会計 山内 政司
迅速かつ適正な会計管理を行い、特別事

業積立金の再構築を図ります。
・適正な会計処理で積立金を確保する
・収支予算書の次年度繰越金を確保する
・支払いは極力振込にする

●会員増強退会防止委員会 和田 達也
全会員にお願いして会員増強、退会防止

にも気を配っていきたいと思っています。
例会の出席率を高めて声掛けをしていき

たいと思います。会長から次年度は30名
という言葉がありましたので皆様ご協力
をお願いします。

●公共イメージ委員会 辻 利津子
クラブの品位を高め公共イメージ向上に

つながるような広報活動に取り組みます。
例会ごとに奉仕・親睦を通してロータ

リーの良さを再認識できるような週報を
発行し、クラブの貴重な記録を残してい
きたいと思います

斎藤会長のテーマ「ロータリーを楽しみ、人生をエ
ンジョイ」を受けて、引き続き会員からの楽しい有意
義な写真や投稿を週報の紙面に掲載していきたいと思
います。ご協力をお願いします。
地区WEBサイトを活用して随時掲載し、勝山ロータ

リークラブのイメージアップにつなげ会員増強の一助
となればと思います。
My ROTARYに登録することでロータリーの活動や地

区・クラブ運営に必要な情報やデータを随時入手でき
る便利なシステムを活用することをクラブ全会員に促
します。
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●社会奉仕委員会 和田 耕三
従来からの事業を実施しながら地域社会

の資質向上につながるようなロータリー
らしい社会奉仕とは何かということも考
えながら事業の在り方も考えていきたい
と思っています。

例年行っている長山公園の清掃活動・池ケ原湿原の
保全事業・クリーンアップ九頭竜川の他に、以前の事
業で施設に寄贈した雨傘が紛失しているようなのでそ
の補充も考えていきたいと思っています。

●職業奉仕委員会  和田 耕三
自分の職業を通じて社会に奉仕貢献するという精神

を高めていくということが大事だと思っています。
勝山高校へのキャリア探求ガイダンスへメンバーを

講師として派遣し、自分の職業を知ってもらう機会と
し、学生の探求の材料にしてもらう。
職業奉仕をテーマとした卓話の実施をしたいと思っ

ています。

●国際奉仕委員会 織田 昌弘
数年来アメリカのボーズマンサンライズ

RCとメール等で情報交換を続けてまいり
まして コロナでなかなか実現しませんで
したが、前年度ようやく勝山にお招きす
ることができました。

来年は是非モンタナへと言われてますので、多くの
メンバーが行けるように、今後もメールが中心になる
と思いますが交流を続けていきたいと思います。
時差の関係でなかなか調整が難しいですがZOOM例会

がどこかで 1回でも開けたらいいなと思っております。

●青少年奉仕委員会 織田 昌弘
大きなテーマとしては次代を担う勝山の青少年のた

めにということで活動を行いたいなと考えております。
例年通り、理科作品展の賞典授与、例会での金賞受

賞者の発表を聞きたいと思っています。
キャリア教育は職業奉仕ともリンクするので連携し

て活動したいと思います。

●クラブラーニングファシリテーター 渕上 勝夫
新会員のセミナーや規定審議会の提

案、炉辺会談などの親睦を図りたいと
考えています。

会員卓話の知識の認識を拡張すると
ともに炉辺会談を２～3回行いたいと
思っています。

情報誌を各会員に配り、新会員は特に新会員オリエ
ンテーションという雑誌もお配りしたいと思っており
ます。

平野ガバナー補佐様 講評
ロータリーは各ロータリーのやることを

優先するということが原則なので、委員
会の活動について私の方から申し上げる
ことはないです。
しっかりと旧来のことをやられてクラブ

を活性化していいクラブにしてもらえれ
ばいいという風に思っています。

世界的にロータリアンが減っていることから、危機
感があって会員増強を1番の大きなテーマにしていま
すが、私は会員を増やすということよりもやめないこ
とが大事だと思っています。
ロータリーは何が中心になるか。会員を増強するこ

とではなく、今いるクラブの人たちがこのクラブにい
ることを楽しんで、このクラブに行きたいと思うこと
です。そのために行事をやったり、各委員会はいろん
なことをやったりします。
基本的にはやめないロータリーにする、そのために

どうするかというと、先ほど皆さんが言っていたよう
なことで、しっかり行事をやって、しっかりと参加し
ていくことが大事だと思います。勝山ロータリーの1
番のいいところは、今日の出席率で1人しか休んでな
いと言われました。なかなかこんなクラブはないです。
それだけ団結してるんだと思います。
2026-2027年度のガバナーになることになったので、

今回ガバナー補佐になって、地区の会議へ２週間に１
回位行っています。1000人ぐらいの人たちが集まって
きて、ロータリーのことを真剣に考えています。と同
時に、すごくロータリーを楽しんでるなっていうこと
を思います。
何が言いたいかというと、やっぱり外に出ることで

す。例えばIM、 ああいうところに出るとこんなに
いっぱいロータリアンがいるんだということに気がつ
きます。意外と知ってる人や同級生にあったりもしま
す。
世界大会も何回か行きましたが、自分たちの仲間が

世界中にいて、その中で活動しているとなんとなく
ロータリーがどんどん分かってきて楽しくなってくる。
去年までは井の中の蛙だったということに気がつきま
した。
皆さんもIMや地区大会に行って、色々と経験をする

と、ロータリーの面白さがさらに広がってくると思い
ます。
ロータリーは年を取れば年を取るほど、長ければ長

いほど色んな意味でたくさんの仲間ができて楽しいク
ラブになっていくので、年をとっても一週間に一度
ロータリーへ行くことを日課にすることが大事だと思
います。
私の父は去年91歳で亡くなりました。91歳まで50年

間亡くなるその日までロータリアンでした。父はロー
タリーをすごく楽しんでました。
ガバナーやパストガバナーとポリオのワクチンの接

種で世界中回ってました。帰ってきて見せられる写真
や楽しむ様子を見て、私はロータリアンになりました。
いくつになってもロータリーを楽しむことがすごく大
事です。 皆さんにもそんなロータリアンになってい
ただきたいと思います。
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●ガバナーの任務

ガバナーは、その地区において、理事会の一般的

な指揮、監督の下に職務を行うRIの役員である。ガバ

ナーは、地区内のクラブを啓発し、意欲を与えるもの

とする。ガバナーは、元、現任、次期地区リーダーと

協力して、地区内における継続性を確保するものとす

る。ガバナーは、次の事項の責任を負う。

（a） 新クラブを結成すること。

（b） 既存クラブを強化助成すること。

（c） 会員増強を推進すること。

（d） 地区およびクラブのリーダーと協力し、理事

会の提唱する地区リーダーシップ・プラン（DLP）へ

の参加を奨励すること。

（e） 地区内のクラブに対する指導および監督を行

うことで、ロータリーの目的を推進すること。

（ f）ロータリー財団（TRF）を支援すること。

（g）クラブ間およびローターアクトクラブ間、お

よびクラブ、ローターアクトクラブ、RI の間の良好

な関係を促進すること。（RI細則16）

●ガバナー補佐

ガバナーエレクトにより任命されるガバナー補佐

は、担当するクラブのグループが発展するよう意欲を

引き出し、支援する。ガバナー補佐には、次のような

任務がある。

ａ）各担当クラブを定期的に訪問し、クラブの活動

状況、リソース、機会について話し合う。

ｂ）目標の設定と達成、課題の解決、対立の解消、

地区／RIの運営的要件の順守などにおいて、クラブを

支援する。

ｃ）クラブ委員会と地区委員会の間の橋渡し役とな

る。

ｄ）クラブの現状評価を行い、成功に向けた方策に

ついてクラブリーダーを指導する。

ｅ）地区活動と地区委員会へのクラブの参加を奨励

する。

ｆ）ガバナーにクラブの進捗状況を知らせる。

ｇ）ロータリーの取り組みについて常に最新情報を

把握する。

ｈ）クラブの現状について後任者と情報共有する。

●ガバナー公式訪問

ガバナーは、個々のクラブ例会や複数クラブの合

同例会といった機会を利用して、地区内の全クラブを

訪問する。公式訪問の主な目的は、会員の意欲を高め、

支援を提供することである。

（ロータリー情報冊子より抜粋）

My Rotaryアカウント登録上手できない時は！

My Rotaryにアカウント登録する時に国際ロータリー

RIの会員データベースに登録されている下記データと

一致するかご確認ください。

ロータリー情報コーナー

Katsuo Fuchigami

Yasuhito Fujine fm-fujine@mol.fitcall.net

Hiroshi Habata info@katuyamakouki.jp

Kouji Habata tf-sky15@hb.tp1.jp

Yaichi Kamiyama y-kamiyama@yamaichi-foods.co.jp

Seiichi kasamatsu spkk3469@cube.ocn.ne.jp

Tatsuji Kobayashi k-heil@mitene.or.jp

Mitsuko Kubo kubo.mitsuko@gmail.com

Naoji Nakamichi kenn-17531.nao.dens@docomo.ne.jp

Masahiro Orita mayuhiro@rainbow.plala.or.jp

Seiitirou Saitou saito-ta@mitene.or.jp

Keiichirou Tada clair.de.lune-slot7@ezweb.ne.jp

Wajun Takeuchi gutoku-wajun@outlook.jp

Hironori Takikawa uwf90sws@iaa.itkeeper.ne.jp

Masahiro Tamura

Mitsuhiko Tanaka

Ritsuko Tsuji tsuji@asahi-p.jp

Syuuzi Umeda

Kouzou Wada kouzou@ma.interbroad.or.jp

Tatuya Wada hoku1951@wine.ocn.ne.jp

Masanori Washida washida0116@gmail.com

Hiroshi Yamamoto hyhy1413@gmail.com

Masaji Yamauchi masaji09020709@gmail.com

Tomoko Yamauchi tomoko_yamauchi@asahi-food.co.jp
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